

金沢市立緑小学校「学校だより」



# 「豊かな人間性をもち、たくましく 自律した子の育成」



仲良く助け合う子・自ら学びよく考える子  
元気で明るい子・家庭や郷土を愛する子

R6.4.24 No.2

校長 輪田 靖欣

新学期が始まって3週間ほどが経ちました。子どもたちは、入学・進級し、気持ちも新たにかんばっています。新しいクラスの仲間とも、少しずつ心通わせはじめているところかと思います。ご家庭でも、お子様から学校での様子をお聞きになり、その言動にわが子の成長を感じておられるのではないのでしょうか。

これから遠足や運動会を予定しています。体験的な活動を通して、子どもたちは達成感を味わったり、社会性や豊かな人間性などを身につけていくことができます。活動を経て成長する子どもたちの姿を楽しみにしています。ご家庭でも、引き続き、お子様の一つ一つの言動に寄り添い、ほめて認めて、ときには励ましていただきますようお願いいたします。また、この時期は、がんばりすぎて疲れてくる子どももいます。気になることがございましたら、学校までご連絡ください。

これからはじまるゴールデンウィークで、心も体もひと休みを味わうことは大切なことです。しかしながら、生活のリズムが崩れてしまうと、これまでの積み重ねがあっという間に消えてしまいます。おうちの方との約束ごとを決めて「つつい、だらだら」を予防してください。また、以下を参考に、ご家庭で気になることを今一度ご確認ください。

## 1. 校外生活での事故・迷惑防止の徹底

- (1) 道路の歩行、自転車の乗り方について十分気をつけること。(ヘルメット着帽を)
- (2) 田畑へのいたずらをしないこと。(水の調整管や仕切り板にさわらない)
- (3) 川や用水では遊ばないこと。(晴れていても大雨の翌日は危ないです)
- (4) 用もないのに子どもだけでコンビニやゲームセンターに行かない。(お家の人と行きましょう)
- (5) 遅くなるまで遊びません。(夕方になると自動車を運転する人は歩く人を見逃しやすいです)

## 2. 生活のリズムを崩さないように

- (1) 夜更かしはしない。
- (2) ゲームなどはお家の人との約束を守るように。
- (3) 家庭学習の習慣をしっかりとつけるように。
- (4) 家族の一員として、何かお手伝いができることがあるといいですね。
- (5) 家族と相談しながら、日頃できないことに挑戦するのもいいですね。

## 3. 安全第一に 身を守るために

- (1) 人通りの少ない場所には行かず、一人で行動しないようにすること。
- (2) 外出する時には外出先・帰宅時刻を家の人に伝え必ず守ること。
- (3) 不審者に会ったら…。
  - ・大声で助けを求める
  - ・お店や「子ども110番の家」等へ避難する
  - ・交番や警察署及び学校へすぐ届ける

## <お知らせ>

- ・就学援助申請書の校内提出締切は5月7日(火)です。ご希望の方は、遅れないよう提出してください。
- ・スクールカウンセラーの稲垣先生が木曜日に来校します。面談希望の方は、担任又は養護教諭の池端までご連絡ください。
- ・5月28日(火) 予定の「運動会」は昨年同様に午前みの開催(午後高学年片付け)とします。
- ・配信メールの登録がまだの方は、登録をお済ませください。(ご不明な点は教頭までお問い合わせください。TEL 249-0100)